



Red Fitosanitaria de Aragón

Informe sobre la situación fitosanitaria - Semana 22

05 de junio de 2023

CULTIVOS HORTÍCOLAS

Las condiciones climáticas actuales, con temperaturas suaves y humedad, hacen que la incidencia de plagas no sea muy alta en general. Además, de momento tampoco los hongos, como el mildiu, están siendo problema a estas alturas, aunque con las últimas lluvias hay que prestarles especial atención.

CEBOLLA

La cebolla de fuentes se encuentra en estado fenológico de maduración inicial con las hojas empezando a doblarse.

Plagas

TRIPS (*Trips tabaci*)

La presencia de trips sigue siendo muy alta, con presencia y daños en el 100% de las plantas de las parcelas de seguimiento. La incidencia es en su mayoría de grado medio pero no provoca daños importantes en el cultivo.

Malas hierbas

La presencia de malas hierba en la cebolla sigue aumentando, actualmente alcanza el 12 % de cobertura del suelo, casi el doble de la cobertura de hace 2 semanas.

PATATA

La patata de Teruel sigue desarrollándose sin grandes problemas, actualmente está en formación de brotes laterales.

Plaga

GUSANO DEL ALAMBRE (Agriotes spp.)

En la zona de Villarquemado a finales de mayo contabilizaron 12 adultos por trampa y semana, durante esta semana han bajado a conteos de 2 adultos por trampa y semana. En la zona de Cella no han tenido incidencia de gusano del alambre.

GUSANO GRIS (Agrotis spp.)

La presencia de gusano gris en las parcelas de seguimiento es meramente testimonial, con conteos de 1 adulto por trampa y semana.

ESCARABAJO DE LA PATATA (Leptinotarsa decemlineata)

El escarabajo de la patata también empieza a estar presente en la zona de Cella con alrededor del 10% de las plantas ocupadas.

TOMATE

El tomate de invernadero en el que se lleva a cabo el seguimiento en la zona de Épila, el 10% de los frutos han alcanzado ya el color de madurez, y no tiene incidencia ni de plagas ni de enfermedades.

En el tomate de industria en la zona de Fuentes ha sido imposible medir por el agua acumulada por las lluvias y en la zona de Ejea está recién plantado, por lo que no se tiene constancia de plagas y enfermedades.